



千寿小だより

令和6年2月28日

No. 252

足立区立千寿小学校

校長 信田 恵介

「満開の時」そして「次」に向かって

校長 信田 恵介

2月5日から6日にかけては東京全域にかなりの降雪・積雪がありました。1週間後の13日には東京都心の最高気温が17.3℃に上昇し、その後、4月並みの陽気が数日間続きました。気候の目まぐるしい変化に適応するのが難しい時期ですが、「健康第一」で過ごしてまいります。

さて、去年の東京の桜の開花は3月14日。今年はそれよりは遅いものの、平年と比べると早い開花となるとの予報です。ところで、本校の校歌の2番には、「その名は懐かし 桜堤」という歌詞があります。「桜堤」「桜土手」。どちらも「さくらどて」と読みます。これは、現在、墨堤通りと呼ばれている本校前の通りのかつての愛称です。この通りは、江戸時代初期に、徳川家康に対して、当時は荒川と呼ばれていた隅田川に堤防を築くことを申し出た石出掃部亮吉胤（いしで かもんのすけ よしたね）によって整備された掃部堤（かもんづつみ）の上に造られた道です。明治の中頃にこの道に桜の木が植えられると、大正の末までこの愛称で親しまれ、春には多くの花見客が訪れたとのこと。残念ながら、関東大震災後は徐々に衰退し、やがてそうした光景は見られなくなってしまいました。学校近隣の「千住桜木」という地名などを通して往時に思いを馳せることができます。そして、校歌の次は校章です。本校の校章は、前身校の旧千寿小学校と旧千寿第二小学校の桜の花をモチーフとした校章を受け継いで、開校時に制定されたものです。

今回は校歌や校章を通して、千寿小学校と桜の関係の深さをお伝えさせていただきました。桜の季節は、学校にとって「仕上げ」と「支度」の時期です。春爛漫の3月。子どもたちが、一年間の「仕上げ」にしっかりと取り組み、「満開の時」を迎えてくれること。そして、その取組を「次」への準備に確実に生かしてくれることを、強く願いたいと思います。子どもたちの「ラストスパート」への温かいご支援をお願いいたします。

3月行事予定

朝全→体育館での朝礼
集全→体育館での集会
朝リ→リモートによる集会

日	曜	学校行事	◎…B時程	日	曜	学校行事	◎…B時程
1	金	ありがとうを伝える会	交通安全教室(1年)	17	日		
2	土	ジュニアバンドお別れ演奏会		18	月	朝リ ◎	
3	日			19	火	卒業式予行(5、6年)	
4	月	朝全 安全指導・点検日	プログラミング教室(6年)	20	水	春分の日	
5	火	◎ 卒業を祝う読み聞かせ(6年)	社会科見学(5年)	21	木	あだちからの日	
6	水	集全 区小研		22	金	4時間授業(給食なし)	修了式 大掃除
7	木	◎		23	土		
8	金	◎		24	日		
9	土			25	月	卒業式	
10	日			26	火	春季休業日始	
11	月	朝リ 避難訓練		27	水		
12	火	◎		28	木		
13	水			29	金		
14	木	◎		30	土		
15	金	◎ 避難訓練(Jアラート)		31	日		
16	土						
1日(金)…1~5年 4時間授業 ありがとうを伝える会のため				19日(火)…1~4年 4時間授業 卒業式予行のため			
5日(火)…1~4年 5時間授業				21日(金)…全学年 4時間授業 あだちからの日のため			
6日(水)…全学年 4時間授業				22日(金)…全学年 4時間授業(給食なし) 卒業式準備のため			
				25日(月)…6年 12:15頃 下校			

4月の主な行事予定

5日(金) … 新6年生前日準備 (登校9:45)	10日(水) … 保護者会(4~6年) 14:30~
8日(月) … 始業式 3時間授業 給食なし	11日(木) … 保護者会(1~3年) 14:00~ 専科授業開始
	12日(金) … 区学力調査(新2~新6年)
9日(火) … 給食開始	

今後行事変更の場合があります

各 担 当 よ り

学用品及び登校時刻について

生活指導主幹

・児童が学習に集中できるように、様々な取り組みをしています。その一環として、来年度も引き続き学用品を次のようにします。

①鉛筆⇒六角柱「B」「2B」

②消しゴム⇒においやキャラクターの要素がないもの、白無地、四角形がのぞましい。

③筆箱⇒箱型で無地（あけやすく出し入れの簡単な実用的なもの）

・登校時間は、8時10分～20分です。この時間内に学校に到着するように登校させてください。早く到着しすぎている児童が多く、校門前が混雑しており大変危険です。

以上2点についてご理解、ご協力をお願いいたします。

6年生を送る会

特別活動主任

2月28日（水）の1時間目、6年生を送る会が行われました。今年度は全学年が体育館に集まり、歌やダンスを披露し、呼びかけで6年生に感謝の気持ちを伝えました。出し物だけでなく、会場の装飾なども1～5年生で準備し、とてもあたたかい会になりました。また、6年生代表児童から5年生代表児童に校旗の引き継ぎも行われました。バトンを受け継いだ5年生が中心となり、よりよい千寿小を目指したいと思います。

短縄・長縄週間

体育活動委員会 担当一同

短縄週間では個々のレベルに応じた4種類のなわとびカードを使用しました。児童は体育の授業や休み時間に校庭と体育館で一生懸命にそれぞれの目標に向かって練習に取り組みました。長縄週間では各学年の目標回数に向かって、毎日3分間、八の字跳びをしました。跳ぶのが苦手な児童や縄に引っかかってしまう児童がいても、「せーの」「ドンマイ」と温かい声掛けをしていました。

短縄・長縄週間

短縄・長縄週間では目標を決めて、体育の時間や休み時間に一生懸命に取り組みました。

